

## Presseinformation

### **FDP Bezirk Hinwil , Jetzt die Reihen schliessen**

Hinwil/Gossau (ZH) – 5. Oktober 2018.

Die Delegierten der FDP des Kantons Zürich haben an ihrer Versammlung vom 4. Oktober 2018 in Zürich Kantonsrat Thomas Vogel neben Regierungsrätin Carmen Walker Späh für den Regierungsrat nominiert.

Markus Grunder, Präs. FDP Bezirk Hinwil, und Jürg Graf, Präs. FDP Gossau, sind über den Entscheid der Delegierten sehr enttäuscht. Sie gratulieren dem nominierten Thomas Vogel zu seiner Wahl und danken den unterlegenen Kandidaten Kantonsrat Martin Farner und insbesondere dem Zürcher Oberländer Kantonsrat Jörg Kündig für den fairen internen Wahlkampf. Gleichzeitig stellen sie in Aussicht, dass sie im bevorstehenden Regierungsratswahlkampf die Reihen schliessen und wieder für das gemeinsame Wahlziel, die Sicherung des zweiten FDP-Regierungsratssitzes, kämpfen werden.

#### **Für weitere Informationen:**

Markus Grunder, Präsident FDP Bezirk Hinwil

E-Mail: [markus.grunder@sunrise.ch](mailto:markus.grunder@sunrise.ch)

Mobile: +41 79 414 46 52